

# 24Jam

## HUT Ke-76, Persit KCK Dim LXIII Kembangkan Potensi dan Asah Rasa Empati

JIS Sumbar - [SOLOK.24JAM.CO.ID](http://SOLOK.24JAM.CO.ID)

Apr 1, 2022 - 05:14



SOLOK - Menyambut dan memperingati HUT (Hari Ulang Tahun) ke-76 Persit KCK (Persatuan Istri Prajurit TNI Kartika Chandra Kirana), Persit KCK Cabang LXIII DIM 0309/Solok menggelar berbagai kegiatan dan aksi sosial.

Menurut keterangan Ketua Persit KCK Dim 0309/Solok, Ny.Ayu Hendrik Setiawan, diantara rangkaian kegiatan yang dilaksanakan adalah pelatihan membuat batik, lomba MC, lomba baca Do'a dan lomba Dirigen. Selain itu, juga digelar kegiatan sosial berupa ajaksanaan dengan sasaran Wakawuri, KBT (Keluarga Besar TNI) dan Masyarakat sekitar.

Adapun sasaran kegiatan adalah anggota Persit Cabang LXIII DIM 0309/Solok dengan tujuan untuk memberikan edukasi/pelatihan, guna mengembangkan potensi masing-masing anggota organisasi, seperti halnya dalam membuat batik kreasi sendiri dengan mudah, mencari regenerasi petugas upacara yang kompeten sesuai aturan.

"Rangkaian acara dalam peringatan HUT Persit tahun ini juga memberikan pengetahuan dan pengalaman, karena kita juga menghadirkan juri yang berkompeten di bidangnya. Selain itu juga ada acara-acara hiburan untuk memupuk rasa soliditas, solidaritas dan kekompakan," ujar Ayu.

Ditambahkannya, Persit juga tetap melaksanakan kegiatan bakti sosial untuk mengasah rasa empati anggota, dengan mengedepankan protokol kesehatan, terutama disiplin menggunakan masker.

Dengan berbagai kegiatan yang digelar dalam menyambut serta memperingati hari jadi organisasi yang menaungi dan dipimpinnya itu, Ketua Persit Dim Solok berharap sesuai dengan tema yang diusung, Mewujudkan Persit Kartika Chandra Kirana yang Tangguh, Inovatif dan Mandiri Untuk Menciptakan Keluarga Sehat dan Berkualitas', diharapkan para istri prajurit khususnya di lingkungan Kodim 0309/Solok mampu menjadi istri bagi suami dan menjadi ibu bagi anak-anaknya, sesuai dengan yang diharapkan, sehingga tercipta keluarga yang harmonis dan berkualitas.

Sementara, untuk acara puncak yang tepatnya jatuh pada tanggal 3 April mendatang, Ny.Ayu Hendrik mengatakan bahwa berhubungan susah memasuki bulan suci Ramadhan, maka pelaksanaan acara HUT digelar di Makorem bersamaan dengan kegiatan koordinasi cabang. (Amel)